



Periodista muestra "seres no humanos" de "1.000 años de antigüedad" en el Congreso mexicano

Publicado: 13 sep 2023 09:32 GMT

Jaime Maussan aseguró que existe evidencia suficiente para reconocer la presencia de vida extraterrestre en nuestro planeta.



Espejimen conocido como la Momia de Nazca es exhibido en la Audiencia Pública de México en septiembre de 2023.
Luis Barroñ / Eyeplus Group / Aia / Legión-Media

El periodista y ufólogo Jaime Maussan pidió este martes al Congreso de México reconocer la existencia de vida extraterrestre en nuestro planeta. Su intervención ocurrió durante la Asamblea Pública para la Regulación de Fenómenos Aéreos Anómalos no Identificados, donde **presentó** dos seres cuyo **ADN supuestamente no corresponde a ninguna especie de la Tierra**.

Maussan también afirmó que de acuerdo a un análisis de carbono 14, realizado por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), se determinó que **los seres tienen alrededor de "1.000 años de antigüedad"** y se mantuvieron sepultados dentro de un tipo de alga que permitió su conservación, precisando que no se tratan de cuerpos recuperados de naves que cayeron sobre la Tierra, sino de cuerpos íntegros que no han sido manipulados.

Según la información revelada por el periodista, los seres tendrían entre 700 y 1.800 años, **cuentan con tres dedos, una cabeza alargada**, y además, todos conservan los órganos en sus cuerpos. En este sentido, añadió que algunos incluso tenían huevos en su interior antes de morir.

[Periodista muestra "seres no humanos" de "1.000 años de antigüedad" en el Congreso mexicano - RT](#)